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平成 31年 1月 1日 203号 

                          湘南御行会 会長 岩田 克美 

あけましておめでとうございます。 

穏やかな日差しの下素晴らしい新年が明けました。今年は平成から新しい年号にバトンが渡される 

記念すべき年です。３０年間の平成は皆様にはどのような歳月でしたか？後半は自然災害が目立つ中、

新しい通信技術が台頭し私たちの生活が大幅に変化した歴史に残る３０年でも有りました。    

平成元年を振り返ると。消費税が 3％でスタート、銀行郵便局の週休 2 日制が始まる、テトリスと言

うゲームが流行、美空ひばりが逝去、ソウルオリンピック開催、長渕剛の歌「とんぼ」が流行、     

子供向けアニメ映画「魔女の宅急便が」がヒット、等々つい最近の事のような気がします。      

さあ新しい年号はどんな名前になり、どの様な時代になるのでしょうか？楽しみですね。 

湘南御行会は健康第一でのんびりと和やかに行きましょう。今年も宜しくお願い致します 

 

 

   新年のご挨拶 

亥               亥（い）年の人                                

亥年の幕開けです、湘南御行会には亥年の方は何と１0名います。昭和 10年と２２年生まれの方々です。   

今年は該当者が多いので全体的の特徴と生まれ年度ごとの特徴を調べて見ました。先ず全体的特徴                

性格・特徴⇒亥年生まれの人の長所は、何ごとにも熱心で勇気があり、やり遂げるところです。      

『亥』という字は、いのししの象形文字で、ものごとの骨格や核を意味しています。全てが組み立てられ

た状態を意味しますので、12 番目の干支とされました。その文字の通り、芯が強く滅多なことでは折れ

ません。正義感が強く、弱者を守り強者にもひるまない強さを持っています。亥年生まれの人の短所は頑

固で厳しい物言いになりがちなところです。人の主張を聞かずに自分の言い分をはっきり言うので威圧的

に見られがちです。しかし、裏表が無くすぐに忘れるので後腐れのない人付き合いをします。根が優しく

思いやりに溢れていて、人のことを信じやすい性格なので、だまされないように気をつけましょう。   

昭和１０年生まれの亥年⇒この生れの人は、勇猪または男猪といいます。正義に富み男性的です。正直で勤勉

で活動家で、一世に巨万の富と地位を極める人です。義侠心が強い面もあるので、他人の為に散財することも

あります。公のためによく努力しますが、評論や理屈が多いため敵を作りやすい。女性は男勝りの気性の人が

多い。家庭的な縁が薄く他人に対しては親切であるが、家族や近親者にたいしては、案外薄情のように見えま

す。財力では安定を得ます                                     

昭和２２年の亥年⇒この生れの人は、遊び猪といいます。山間を呑気に遊び廻る猪です。本業にはあまり熱心で

なく、他のことに熱中しやすいところがあります。正直で小心で遠慮がちです。発明家肌でいろいろなものを

考案することが上手です。欲が深いため、投機的なことでは失敗が多い。回りくどいところがあり、後始末も良

くありません。家族に対しては愛情が深く、涙もろく、人情に厚く、多くの人から愛されます。遊び癖のある割に

は人に助けられます。さあどの程度、的を得ていますか？あくまでもお遊び感覚でお読みください。 岩田記 

田記  
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年賀状 

元旦の 10時、郵便屋さんのバイクに乗って年賀状が配達されてきました。暮れから遊びに来ていた孫娘が、

大晦日から逗留の母親に促されてポスト迄取りに行きました。ご御無沙汰をしていた友人・知人に近況を伝

える・知る、便利な手段年賀状ですが、皆様は、何枚書きましたか？何枚来ましたか？最近はスマホやパソ

コンのメールでやり取りする人が増えているようです。若い人は始めから年賀状を出す気持ちは無いと聞き

ます。年賀はがき発行のピークは２０１３年の約４５億枚。昨年２０１８年が２４億枚と半減しています。

国民一人当たりが書く枚数はピーク時が３５枚、昨年が１９枚とか。個人枚数の計算は幼児も含めての数字

ですから実際はもう少し多いかも知れませんが、会社などで大量に出すことを考慮に入れると１９枚は妥当

な数かも知れません。頂いた年賀状を見ますと宛名書きは殆どパソコンで書かれています。手書きは 1 割

程度です。カミさんに女友達からきているものは比較的手書きが多い気がします。文面はやはりパソコンで

の自作しかも写真入りが多く個性が有ります。文章に手書きでコメントを書き加えている物もあり外注で印

刷されたものより暖か味が感じられます。コメント付きは女性の方が多いかな？（我が家に来たハガキから

判断）。この年賀状、年齢を重ねてくると、だんだん書くのがおっくうになってきます。ハガキの値段も今

年は６２円とたくさん書く人にはバカにならない出費です。来年は書く枚数を減らして見ませんか？我々の

世代は、急に出すのを止めたら相手に嫌われたりしないか、人間関係にひびが入らないか、不義理でないか

と心配が先行しまいがちです。例年私は２００枚程度書いています、思い切って来年は会社時代の同僚を中

心に 50枚削減を決め、対象者の文面に「今年で失礼しますと」明記しました。次は更に半減し暮れの負担

を少なくしたいと思います。皆様はどの様に感じていますか？私はお互いに義理だけでやり取りしいている

賀状は廃止が良いと思います。身近な話ですが、何時でもお会いできる湘南御行会のメンバー間での賀状は

書かなくても良いかな？と感じています（勿論個人の自由ですから一概には言えませんが）日常の生活の対

話交流が 1番だからです。新年早々後ろ向きの話になりましたが、何かの参考になれば    岩田記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の主な行事予定 

◎1月 8 日（火）１３時 片老連パソコン教室 

◎1月 9 日（水）市老連賀詞交換⇒岩田出席 

◎１月１6日（水）１３時３０分片老連定例会議 

◎１月１7日（木）9時半役員会 

◎１月２2日（火）12時 湘南御行会 新年会  

◎１月 27（日）地域活動見本市 市民会館 11時〜 

◎１月 29 日(火)初詣成田山  申し込み終了   

◎2月 5 日（火）友愛研修会（高橋副会長参加） 

 

 

編集後記 

いよいよ平成最後の年が明けました。経済界はいきな

り株安でスタートさて先行きは？亥年紹介でも書きま

したが御行会には亥年が１0人で、みゆき 1の大所帯

です。中でも昭和 10年生まれの方が多く真っすぐ  

走り抜けて御行会を大きくしてこられました。感謝。 

のんびりと箱根駅伝を見ていましたら今日はもう 6日

さあ今年もグランドゴルフ、旅行、カラオケと頑張っ

て行きましょう。誕生会、諏訪神社花見、岩本楼懇親

会、歩け歩け会と催し物がてんこ盛り、役員一同 

張り切っておりますので今年も宜しくお願い致します 

お正月トピックは有りませんでしたか？ 

情報もお知らせくださいね  岩田記        

新年会開催、もうすぐ！ 

皆様お楽しみの新年会が近付きました。参加申し込みは、されましたか？ 

会費３１００円です。１月１０日までに班長さんに申し込み下さい 

楽しいイベントを考えています。皆様お揃いでお出かけ下さい 

日時：１月２2日（火）１2 時から 

場所；ホテルニュー向洋 ＴＥＬ；23-7710 


